

Mon GED

Aujourd'hui, on m'a posé une très bonne question. On m'a demandé : Qu'est-ce que le programme du GED m'a apporté jusqu'à présent et quel impact aura-t-il sur ma vie future? Voilà une question que je n'aurais pas su répondre l'été dernier.

Voilà maintenant six mois que je suis de retour aux études et je dois vous avouer qu'à mon âge, ce n'était vraiment pas évident de revenir m'asseoir sur les bancs d'école. Cependant, je sais très bien que cette décision ne peut qu'avoir de belles répercussions sur ma vie. De nos jours, l'éducation est primordiale pour pouvoir évoluer professionnellement et même personnellement. Revenir à l'école a été une décision difficile à prendre, mais elle aura été un très bon choix. Quand je vois tous les progrès que j'ai accompli depuis le début du programme, c'est extrêmement valorisant. Cela m'a donné une confiance en moi que je ne possédais pas auparavant.

Mon but maintenant est de poursuivre mes études au collège, pour devenir inspecteur criminel, possiblement avec les forces policières de la G.R.C. Le futur m'apparaît plein d'espoir.

En ces quelques lignes, je terminerai en disant que le test du GED a été très gratifiant pour moi jusqu'à présent. Pour tous ces jeunes adultes qui sont dans la même situation que j'étais, j'espère qu'ils feront comme moi, soit réaliser à quel point aller chercher son diplôme est important. En plus d'avoir fait de belles rencontres avec des gens extraordinaires dans la même situation que moi, c'est un outil indispensable et très pratique qui m'ouvrira un nombre indéfini de portes. C'est avec un immense sentiment de fierté que j'ai presque fini cet exploit. Je le recommande à tous, sans hésitation.

Jonathan Caissie.